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Pierre de Construction Spirituelle No.8 

 

Hébreux 1 :1  « Or la foi est une ferme assurance des choses qu'on espère, une démonstration 
de celles qu'on ne voit pas.»   

Ecoutez ce que le prophète de Dieu a dit à ce sujet : 

Qu'est-ce que la foi? La foi, c'est quelque chose qui vous est révélé; qui n'est pas 
encore là, mais vous croyez que ça viendra. La foi, c'est une révélation de la volonté de 
Dieu. Donc, par révélation (Heb. 11:1)! 

Et les églises d'aujourd'hui ne croient même pas à la révélation spirituelle. Elles 
croient à un enseignement dogmatique d'un système quelconque. «Par révélation, Abel 
offrit à Dieu un sacrifice plus excellent que celui de Caïn, c'est ainsi que Dieu rendit 
témoignage qu'il était juste.» (Heb. 11:4).  Amen. J'espère que vous voyez ça. Vous voyez où 
nous vivons? Vous voyez l'heure?  

Il n'y a pas longtemps, je parlais à un monsieur, un chrétien, un homme cultivé et 
raffiné. Il a dit: «Monsieur Branham, nous refusons toute révélation.» 

J'ai dit: « Dans ce cas-là, vous êtes forcés de refuser Jésus-Christ, puisqu'Il est la 
révélation de Dieu, Dieu révélé dans la chair humaine.» (I Tim. 3:16; Jean 1:1-2,14). Si 
vous ne voyez pas ça, vous êtes perdu.  

Jésus a dit: «Si vous ne croyez pas que Je suis Celui-là, vous mourrez dans vos 
péchés.» Il est la révélation de Dieu, l'Esprit de Dieu révélé sous forme humaine. Si vous 
ne pouvez pas croire ça, vous êtes perdu. Si vous faites de Lui une troisième personne, 
une deuxième personne, ou n'importe quelle autre personne que Dieu, vous êtes perdu. 
«Si vous ne croyez pas que Je suis Celui-là, vous mourrez dans vos péchés.» Une 
révélation! [1] 

 
Et la révélation, c’est tout ce qui compte, la révélation de la Parole. Qu’est-ce qu’une 

révélation? Jésus a dit : “Sur ce roc Je bâtirai Mon Église, et les portes du séjour des morts ne 
prévaudront pas contre Elle.” (Matt. 16:13-20). Une révélation, c’est la Foi; parce que la 
Foi vous a été révélée. “C’est par la Foi qu’Abel offrit, par révélation (par la Foi), qu’il offrit 
à Dieu un sacrifice plus excellent que celui de Caïn.” 

Caïn pensait qu’ils avaient mangé des pommes. Les gens ont encore cette idée-là 
aujourd’hui, mais ce n’était pas ça. C’était un adultère, la semence du serpent. Et là, 
l’ouverture des Sept Sceaux l’a déclaré et prouvé. Remarquez. C’est selon l’Écriture, de la 
Genèse jusqu’à l’Apocalypse. [2] 

 
Or Abel n’est pas venu avec les œuvres, mais il vint par la foi, c’est ce que dit la Bible. 

Il offrit à Dieu un sacrifice plus excellent que celui de Caïn, Dieu rendant témoignage qu’il 
était juste, parce qu’il avait vu le programme de Dieu, qui lui avait été révélé… La Bible 
n’avait pas encore été écrite. Donc si Caïn, son frère qui avait reçu le même enseignement de 
son père et de sa mère, est descendu et apporta des fruits comme sacrifice…  

Mais Abel, par la révélation comprit que ce n’était pas des fruits qui les avaient faits 
sortir du jardin d’Eden, comme le pensent toujours certaines personnes aujourd’hui. Mais il ne 

Qu’est ce que la Foi ? 
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s’agissait pas de fruits. C’était le sang de sa mère ou de son père qui l’avait rendu mortel. 
Alors il vint et offrit le sang d’un agneau par la révélation Divine (Gen. 4:1-7).Personne 
ne lui avait dit quoi que ce soit à ce sujet, mais par la foi, il vit la venue du Fils de Dieu et 
offrit un agneau en type figuratif,  puisque Jésus était l’Agneau immolé avant la fondation 
du monde (Apo. 13:8). Or Caïn, lorsqu’il vit son frère, bien sûr, il tua son frère, fut jaloux. [3] 

 
Eloignez-vous de toutes vos propres théologies et de vos propres sens. Laissez 

simplement le Saint Esprit… Il vous a été donné cinq sens. Mais ces cinq sens, votre 
intellect, ne vous ont pas été donnés pour vous conduire (Rom. 8:14; II Cor. 4:13).Le 
sixième sens qui est la foi, vous a été donné pour vous conduire. C’est ça le sixième sens ; 
c’est ça le super sens. Il vous conduit. [4] 

Maintenant, regardez. Qu’est ce que la foi ? La Foi c’est un sixième sens.  Cinq sens 
contrôlent cet homme. Dieu a donné cinq sens à l’homme pour contacter sa demeure 
terrestre. Vous ne contactez pas Dieu avec vos cinq sens. Vous connaissez Dieu par la foi 
qui est le sixième sens. Il y a deux sens pour l’âme ; la foi et l’incrédulité. Et si c’est la foi 
que vous avez, la foi est tout aussi réelle pour vous que la vue.  

Si vous croyez que cette chemise est blanche, si vous avez des yeux et que vous avez 
la foi dans vos yeux, et vous dites que cette chemise est blanche… Si vous croyez que Jésus 
Christ vous a guéris au Calvaire, et que votre foi vous le déclare tout autant que le fait votre 
vue dans ce cas-ci, vous êtes maintenant même guéris. C’est terminé. Voyez-vous ? La foi 
est la substance des choses qu’on espère, la démonstration des choses qu’on ne voit pas, ne 
goute pas, ne sent pas, ne sent pas, ni n’entend. Vous le croyez. Vous dites, « Bon, je ne me 
sens pas différemment. » Vous n’êtes pas censés vous sentir différemment. Vous êtes censés 
croire. [5] 

Il ne s’agit pas simplement d’une émotion; il ne s’agit pas de quelque chose de 
mystique; il s’agit d’un fait, une vérité. La vue faillira. Toute autre chose sauf la foi faillira. 
La foi ne peut pas faillir, parce qu’elle entre dans les sphères surnaturelles et elle ne 
peut pas faillir.  [6] 

 
Or, la foi est “une révélation venant de Dieu”. Donc, la foi est une révélation. Je 

veux m’arrêter là-dessus un instant. C’est une révélation. Il vous a révélé cela par Sa grâce. 
Ce n’est pas quelque chose que vous avez fait. Vous n’êtes pas arrivés à la foi par vos 
propres efforts. Lorsque vous avez la foi, elle vous est donnée par la grâce de Dieu (Eph. 
2:8-9). Et Dieu vous la révèle, par conséquent, la foi est une révélation. Et toute l’Église de 
Dieu est bâtie sur la révélation. 

Parmi tout un auditoire, lorsque la ligne de prière défile, vous en trouverez certains… 
et tous seront de braves gens, dirons-nous. Il y en a certains qui font de grands efforts pour 
Y croire, ils essaient d’Y arriver par leurs propres efforts. Certains n’Y arrivent pas du 
tout. Et d’autres, par la grâce, ça leur est tout simplement donné. Maintenant, voilà la 
différence. Voyez? C’est ça qui produit le résultat. La vraie révélation, c’est ça, parce que la 
foi est une révélation venant de Dieu. Il faut que ce soit premièrement révélé. [7] 

 
Mais pour l'Église, l'Épouse, l'Enlèvement est une révélation. Cela lui est révélé; 

la véritable Épouse de Christ attendra cette révélation de l'Enlèvement. 
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C'est une révélation, car la révélation est la foi. Vous ne pouvez pas avoir une 
révélation, sans que cela soit la foi. La foi est une révélation, parce que c'est quelque 
chose qui vous est révélé. La foi est une révélation. La foi, c'est quelque chose qui vous 
a été révélé, comme cela le fut à Abraham, qui pouvait appeler tout ce qui était 
contraire à ce qui lui avait été révélé, comme n'existant pas (Rom. 4:16-22). C'est cela qu'est 
la foi, c'est la révélation de Dieu. L'Église est bâtie sur une révélation, le corps tout entier 
l'est. [8] 

 
Voici une question qui a été posée au prophète de Dieu : 
Je désire recevoir le Saint-Esprit. Je veux savoir ce qu’il faut faire. J’ai un fardeau 

sur mon cœur pour le salut de ma famille.  
Si vous désirez recevoir le Saint-Esprit, je vais vous dire quelque chose, ma chère 

sœur : La Bible dit : “Heureux ceux qui ont faim et soif de la justice...” (Matt. 5:6). C’est une 
grande bénédiction pour vous, rien que de Le désirer. Voyez? Or, souvenez-vous : non pas 
du fait que vous L’avez, mais heureux ceux qui ont faim et soif de Lui, “car ils seront 
rassasiés”. Persévérez, c’est tout. 

“Que dois-je faire pour ma famille?” Utilisez pour votre famille la même foi que 
vous utilisez pour vous-même. Confiez-les au Seigneur et croyez de tout votre cœur 
qu’ils vont être sauvés. Que ça ne vienne pas seulement dans votre pensée naturelle ici, mais 
que ça descende tout au fond, à l’intérieur, dans le subconscient, et alors, ils sont à vous. 
Dieu vous les a donnés, une fois que vous avez ça ici, à l’intérieur. 

Tout ce que vous avez dans votre cœur ici, et que vous demandez en priant, croyez 
que vous avez reçu ce que vous demandez (Matt. 7:7-11). Là, vous ne pouvez plus en douter. 
Vous ne pouvez pas en même temps y croire et en douter. Vous devez croire que, ce que vous 
demandez, vous le recevez, et alors Il a dit que cela vous serait accordé. Alors, croyez 
simplement pour votre famille, et ils le recevront. [9] 

Si vous avez assez de foi pour votre propre salut, est ce que vous ne pouvez pas avoir 
cette même foi, qui agira sur les vôtres? Qu’est-ce que la foi? C’est une force invisible. 
Voyez?  C’est un Esprit (II Cor. 4:13). Le Saint-Esprit produit la foi. Voyez? C’est une 
force invisible. [10] 

 
Ça c’est le genre de puissance qui se trouve dans l’Eglise maintenant (II Cor. 4:7; 

Eph. 1:18-23), mais c’est contrôlé par une loi. Et cette loi ne consiste pas à garder un tas de 
commandements. Il s’agit d’une loi de foi. Jésus a dit, « Tout est possible à ceux qui 
croient. » (Marc 11:23-24). Et si vous pouvez le croire, tout ce que Dieu conduira votre 
âme à croire, vous appartient. Tout lieu que peut fouler la plante de vos pieds par la foi, 
Dieu vous le donne (Josué 1:3). Amen. Cela vous appartient, vous le possédez, si vous 
pouvez trouver la clef de cette loi de la foi qui l’ouvre pour vous. Voyez-vous ce que je 
veux dire ? Cette puissance est contrôlée par… Si vous êtes un fils de Dieu, si vous êtes une 
fille de Dieu, cela ne vous quitte jamais. Cela est avec vous tout le temps. Même si votre 
foi s’en éloigne, c’est toujours là. Alléluia ! [11] 

 
Or, Jésus est la Porte qui mène à toutes ces choses (I Cor. 1:4-9), et la foi est la clef 

qui ouvre la Porte. Maintenant si Jésus est la Porte qui mène à toutes ces promesses de 
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Dieu, la foi dans Son œuvre achevée ouvre chaque porte qui accède à chaque trésor qu’il 
y a dans le Royaume de Dieu. Le voyez-vous ? La foi c’est la clef qui débloque chaque 
promesse qu’Il fait. La clef de la foi  fait cela, la foi dans Son œuvre achevée. C’est de ces 
clefs que nous sommes entrain de parler. [12] 

 
Chacun doit avoir quelque chose dont il est sûr. C’est alors que vous pouvez établir 

votre foi, lorsque vous êtes sûrs. Mais jusqu’à ce que vous soyez sûrs, s’il y a une question, 
laissez ça tranquille jusqu’à ce que vous soyez sûrs. [13] 

 
Tenez. Nous avons une Ancre (Amen.) qui est dans le voile. Parfois, nous ne 

pouvons pas la voir, mais nous savons que cela est là. Comme le petit garçon qui jouait au 
cerf-volant. On lui a demandé, «  Où est-il ? » Il a dit, « Je ne peux pas le voir. »  

Il a dit, « Je sais que cela est toujours là, parce que je le sens. » Alors ça c’est juste. Il 
se peut que nous ne soyons pas capables de la voir ; les temps deviennent sombres. Les 
nuages peuvent cacher Sa face bénie pendant un temps. Mais souvenez-vous, il se peut que les 
nuages cachent Sa face, mais cela ne Le cache pas. Cela peut cacher le soleil de vous, mais 
néanmoins il brille au-delà des nuages. Et la foi voit le soleil au-delà du nuage.  

Les plus grandes expériences de ma vie, c’est lorsque j’arrive en face d’une 
montagne que je ne peux pas surmonter, renverser ou contourner. Restez simplement 
tranquille, et Dieu fera reculer la chose. Peu importe combien sombre est le nuage, la foi le 
perce dans cette direction avec un œil qui peut voir au-delà de tout ce que le diable peut 
placer devant vous. Car Dieu est notre victoire Amen.  

Même la mort elle-même n’a aucune terreur. Pas étonnant que le croyant peut se tenir 
là et dire, « Ô mort, où est ton aiguillon ? Et tombe, où est ta victoire ? Mais gloire soit rendue 
à Dieu Qui nous donne la victoire par notre Seigneur Jésus Christ (I Cor. 15:51-58). C’est ça 
la foi qui ne rend point honteux. C’est ça la foi qui triomphe. [13] 

 
Qu’est ce que la foi ? Beaucoup de gens substituent l’espérance à la foi. Mais elles 

sont tout aussi différentes l’une de l’autre qu’est le jour de la nuit. Car la Bible dit dans 
Hébreux 11:1, « Car la foi est une ferme assurance des choses qu’on espère, une 
démonstration de celles qu’on ne voit pas. »Voyez, il ne s’agit pas juste d’une espérance 
mythique ; il s’agit absolument d’une substance. Oh, j’espère que vous voyiez ceci. Et alors 
vous verrez des choses se produire.  

Voyez, beaucoup de gens peuvent avoir l’espérance dans leur pensée 
intellectuelle. Et je suis désolé de dire que c’est ça la position de beaucoup de gens qui 
professent le christianisme aujourd’hui : ils ont une pensée mentale. Ils ont une 
conception. Mais ils n’ont jamais encore expérimenté ce que Jésus a dit, lorsqu’Il dit, « Si un 
homme ne nait de nouveau, il ne verra pas le Royaume, » ou la traduction correcte du mot est 
ne comprendra pas le Royaume de Dieu (Jean 3:3). 

Vous regardez quelque chose, vous dites, « Je ne le vois simplement pas. » Vous ne 
voulez pas dire que vous ne le voyez pas avec vos yeux ; vous voulez dire que vous ne le 
voyez pas avec votre cœur ; c’est-à-dire que vous ne le comprenez pas 
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Maintenant, il y a deux choses qui constituent l’être humain. Et l’une d’elles c’est 
votre esprit, et l’autre c’est votre âme. Et l’esprit, c’est votre pensée mentale, votre 
intellect. Et votre âme, c’est cette partie de Dieu qui est en vous.  

Quand vous naissez dans ce monde en tant qu’enfant, vous grandissez dans une âme 
vivante et à l’âge de faire votre choix, vous entendez l’Evangile d’une certaine manière, et 
quelque chose au fond de vous, vous dit de recevoir Christ. Vous direz, “Bon, je suis très 
jeune actuellement. Je vais attendre un peu plus longtemps.” Or, c’est là même que vous 
commettez votre première erreur, car vous avez causé de la peine à cette personne qui est à 
l’intérieur de vous. Dieu ne va pas vous juger par cet homme ici, l’intellect. Il va vous juger 
par votre âme.  

Beaucoup de gens croient avec leurs intellects; d’autres croient avec leur âme. Or, 
l’intellect ici, raisonnera avec la Parole de Dieu, « Ce n’est pas raisonnable. »  Mais l’âme ne 
raisonne pas du tout, elle dit, « C’est la vérité. » Et cela règle la question. Voyez, l’âme 
croit cela. L’intellect dira, « Je me demande, il se pourrait que ce soit pour une époque 
passée. Cela pourrait être pour les disciples, ou ça pourrait être quelque chose… Ce n’est pas 
pour nous aujourd’hui parce que nous vivons dans une époque différente. »  

Mais l’âme dit, “Christ est le même hier, aujourd’hui, et pour toujours (Heb. 13:8). Il 
n’y a aucun raisonnement, elle ne raisonne pas du tout. Elle croit.  

Maintenant, la majeure partie d’entre nous, les amis, raisonneront au lieu de croire 
avec l’âme, et c’est la raison pour laquelle nous manquons de recevoir de merveilleuses 
bénédictions de la part de Dieu. Maintenant, ceci n’est pas juste quelque chose de mythique. 
Il ne s’agit pas d’un certain bâton magique. C’est la vérité d’un Dieu vivant. [14] 

 
Or, la foi est un conquérant ; la foi est un vainqueur (I Jean 5:4).Elle n’est pas un 

faiseur de paix, elle triomphe. La foi est la victoire qui triomphe du monde. Que fait-elle ? 
Qu’est ce que la foi ? Qu’est ce que le conquérant ? Conquérir et vaincre, c’est la même 
chose. Vaincre veut dire abattre, imposer, enchainer, jeter en prisons. Cela veut dire que le 
péché qui vous a dominé autrefois sur vous, vous dominez sur lui maintenant (Rom. 
5:17-21). Cela veut dire que vous l’avez vaincu, vous l’avez battu. Vous êtes plus grand que 
lui. Oh, je me sens religieux maintenant même. 

Qui fut le premier, le pécheur ou le Sauveur ? C’est le Sauveur, car le Sauveur est 
plus puissant que le péché. Qui fut le premier, le Guérisseur ou la maladie ? On ne pouvait 
pas être  guérisseur si on ne pouvait pas dominer la maladie. C’est le Guérisseur qui fut le 
premier, il pouvait vaincre la maladie. Et la foi est la victoire qui triomphe de chaque 
malédiction du diable. La foi c’est la victoire. [15] 

 
Qu’est ce que la foi ? La foi c’est la vérité. La foi c’est quelque chose que vous 

savez d’une manière positive. La foi n’est pas quelque chose que vous supposez. La foi 
c’est ce que vous savez, quelque chose qui descend au fond de votre âme. [16] 

 
Vous pouvez avoir beaucoup d’obstacles. Peut-être que votre docteur dit que ça ne 

peut pas arriver. Mais si vous avez la foi, ce que quelqu’un d’autre dit ne fait aucune 
différence; Votre foi n’a aucune entrave. Votre foi voit cela. [17] 
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Maintenant, il y a trois domaines dans lesquels les gens vivent. Le premier c’est 
l’humanisme. Le second c’est la révélation Divine. Et le troisième c’est la vision. 

Maintenant, c’est comme lors de la prière, lorsque nous prions pour quelqu’un dans le 
domaine humaniste, nous disons, “Eh bien, j’espère que vous guérirez. Voyez, J’espère. Je 
crois avec vous, essayant d’utiliser toute la foi que je peux. » Ça c’est humain.  

Deuxièmement, c’est la révélation Divine, lorsque quelque chose vous est révélé. 
Vous savez simplement dans votre cœur que ça va arriver, malgré qu’il n’y a rien si ce 
n’est tout simplement la révélation.  

Troisièmement, c’est une vision. Bien sûr que ça c’est AINSI DIT LE 
SEIGNEUR. Ça c’est parfait et positif. [18] 

 
Votre foi intellectuelle pourrait peut-être bien le croire, mais si la foi de Dieu n’est 

pas dans votre cœur… (Gal. 2:19-20)  Vous voyez, votre foi intellectuelle peut accepter de 
faire ça. Alors, continuez simplement à y croire de tout votre cœur jusqu’à ce que Dieu 
vous le révèle effectivement. Voyez-vous ? Continuez simplement à y croire jusqu’à ce 
que Dieu vous le révèle [7]. 

 
Ecoutez. Je vais dire quelque chose. Regardez. La foi est inconsciente. Amen. Le 

croyez-vous ? Je l’ai appris durant les années de voyage de partout dans le monde et en 
rencontrant des gens de différentes confessions religieuses. Mais la foi est inconsciente. 
Vous avez la foi et vous ne le savez même pas. C’est juste.  

 Jésus-Christ même s’Il se trouvait dans une tempête et que la rafale cognait la barque 
d’un côté à un autre, ou s’Il se tenait devant une foule de démons; s’Il était suspendu quelque 
part, cela ne L’ébranlerait jamais. Il marchait tout droit en étant aussi calme et tranquille 
qu’Il pourrait être. Pourquoi? Il n’était simplement pas conscient de la peur, de tout ce qu’il 
y avait autour de Lui. C’est juste. Si cela allait arriver, ou si cela n’allait pas arriver; Il savait 
que ça allait arriver parce que Dieu l’a dit.  Il ne disait pas, “Oh, je me demande  si j’ai prié 
assez ? Je me demande si j’ai jeuné pendant assez longtemps? Je me demande si j’ai fait 
ceci?” Il marchait simplement étant inconscient. C’est juste. Il croyait que ce que Dieu 
avait dit était la vérité. Les Paroles devaient s’accomplir, et Il savait que c’était Sa vie 
qui devait les accomplir. C’est juste.  

Et vous êtes ici pour L’accomplir aussi. Marchez simplement en n’ayant aucune 
conscience de la peur. Marchez en n’étant pas conscients des critiques. Marchez en 
n’étant pas conscients du monde. Marchez alors que vous marchez en Christ (Gal. 5:16-
25). Marchez avec Lui, ne prêtant aucune attention à ce qui se passe à votre droite ou à votre 
gauche, continuez simplement à avancer. Si quelque chose survient dans l’église, marchez 
avec Dieu. Alléluia! Si la maladie vous frappe, marchez avec Dieu. Si le voisin ne vous 
aime pas, marchez avec Dieu. Continuez simplement à marcher avec Dieu!  

C’est ainsi qu’Enoch marcha un jour. Savez-vous ce qu’il a fait? Il marcha avec Dieu 
tout au long du chemin qui conduit à la maison ; Il arriva très loin sur la route, il ne voulut 
plus revenir en arrière. Amen (Gen. 5:22; Heb. 11:5). [19] 
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